



Servicio Lanzadera

Con motivo de la celebración de la prueba de Maratón el domingo 27 de abril, a efectos de transporte urbano, quedará cortada la conexión entre Plaza de Pontevedra y San Andrés, así como la zona de Casa del Mar, Puerta Real y la circulación a lo largo del Paseo Marítimo comprendido entre las Esclavas y la Torre de Hércules. Como consecuencia, al igual que hicimos el año pasado por este mismo motivo, todas las líneas que habitualmente circulan por las zonas señaladas, se desviarán de su recorrido para hacer cabeza de línea en el lateral del jardín de Cuatro Caminos. Desde allí se podrá transbordar al servicio de Lanzadera para llegar a Puerta Real, Hospital Abente y Lago, Maestranza, San Amaro, Adormideras, Hércules-Monte Alto, Calle de la Torre, Plaza de España, regresando por Metrosidero, Maestranza, Puerta Real, Plaza de Orense y Cuatro Caminos, donde se podrá transbordar a las líneas correspondientes a cada destino.